

## "DESTRABAREMOS OBRAS DE III ETAPA CHAVIMOCHIC"

*Electo gobernador regional La Libertad hace anuncio*



"Vamos a evaluar la propuesta hecha por la Concesionaria para dar reinicio a las obras de la III Etapa CHAVIMOCHIC", expresó el Ing. Manuel Llampén Coronel, gobernador regional electo de La Libertad.

Llampén Coronel dio a entender que tratará directamente con la empresa brasileña Odebrecht para destrabar la III Etapa CHAVIMOCHIC, y se culmine la construcción de la Presa "Palo Redondo". "En los tres primeros meses haremos gestiones, y dentro del primer semestre del año próximo se reinicie las obras", afirmó.

La estrategia de Llampén es evaluar, junto a sus asesores y técnicos, si corresponde pagar o no a la Concesionaria los 30 millones de soles que está solicitando, y antes de proceder someter estos acuerdos a la Contraloría de la República y a Ministerio de Economía y Finanzas.

El electo gobernador tiene el propósito de llegar acuerdos con la Concesionaria, sin afectar los intereses de la región y permitan culminar con el 20% que falta a la Prea Palo Redondo, y dejarla operativa en beneficio de la agroindustria y el desarrollo de nuestra región.

"Yo creo que podemos bajar considerablemente esa suma. Tenemos que entrar a un trato directo. Yo creo que no vamos a entrar en negociaciones, sino en trato directo cada uno con sus asesores legales", recalcó Manuel Llampén.



Construcción de presa Palo Redondo en el valle de Chao

## DEPOSITAN GRATIFICACIÓN DE DICIEMBRE EN FECHA SEGÚN LEY

*PECH cumple con sus trabajadores debido a gestión eficiente*

En fiel cumplimiento de las normas establecidas y por primera vez en la historia del PECH, se ha depositado en las cuentas personales de todos los trabajadores del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC, antes de la quincena del presente mes, la gratificación y aguinaldo correspondiente a diciembre, respetando y cumpliendo la Ley de Trabajo 728.

La Gerencia del PECH, ordenó a través de la Oficina de Administración, se realice esta acción bancaria con la finalidad de cumplir, tal como deber ser, con uno de los beneficios que gozan los trabajadores. "Es oportuna la ocasión para que cada uno de nuestros colaboradores cuenten con esta gratificación económica, derecho que cumplimos en ejecutar satisfactoriamente", expresó el abogado Carlos Matos Izquierdo, gerente del PECH.

